

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant de l'Incineration, pour savoir s'il peut utiliser ces voitures.

21.—Soumis un compte de M. Ludovic Langevin, au montant de \$60, en rapport avec la construction du bain Saint-Louis.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville et au Surintendant des Edifices Municipaux, pour rapport.

22.—(26582) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant le vote d'une somme additionnelle, pour "fournitures et menues réparations à l'Hôtel-de-Ville et à l'Annexe".

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote d'une somme de \$3,000 pour les fins ci-dessus, et de donner instructions au Surintendant des Edifices Municipaux, d'avoir à prendre les mesures nécessaires pour terminer l'année avec ce montant.

23.—(25750) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, transmettant les plans et estimés des travaux pour améliorer les logements des employés du Département de l'Aqueduc, à l'usine de pompage de la Pointe Saint-Charles.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De retourner ledit rapport à son auteur, avec instructions de préparer un estimé des dommages qui ont été causés auxdites bâtisses, en vue d'imputer le montant de ces dommages sur le Fonds d'Assurance, et la différence sur le Fonds d'Emprunt.

24.—(26563) Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote d'une somme de \$6,000 pour le nettoyage des ruelles.

25.—(25779) Soumis un rapport du Département, en Loi, déclarant qu'il n'y a aucune procédure à prendre, au sujet de la communication de M. Joseph Horner, concernant ses propriétés, rue Saint-André.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recevoir ledit rapport.

26.—Soumise une communication de M. W. Thouin, au sujet de l'achat d'un terrain pour la construction d'un marché dans la partie nord de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'annexer ladite communication au dossier, actuellement devant le Département en Loi.

27.—(26532) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le paiement d'un extra de \$8,069, à l'entrepreneur Alfred Pion, en rapport avec le changement de la location de l'égout-collecteur de Ville Emard.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

28.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que les remerciements du Bureau des Commissaires, au nom de la Cité de Montréal, soient transmis à l'Honorable M. Cochrane, Ministre des Chemins de Fer et Canaux, pour avoir accordé à la Cité de Montréal un délai pour permettre aux entrepreneurs de terminer les travaux du syphon sous le Canal Lachine, à la rue Atwater.

29.—Soumise une communication de "University Settlement", au sujet du terrain de jeux du Parc Dufferin.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Incineration Department, in order to know whether he can use said vehicles.

21.—Submitted an account from Mr. Ludovic Langevin, amounting to \$60, in connection with the erection of St. Louis Bath.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect and to the Superintendent of Municipal Buildings, for a report.

22.—(26582) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that an additional sum be voted for supplies and minor repairs to the City Hall and to the Annex.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a sum of \$3,000 be voted for the above purposes, and that the Superintendent of Municipal Buildings be instructed to take the necessary measures, so that he may complete the year with said sum.

23.—(25750) Submitted a report from the City Architect, transmitting the plans and estimates of works for the improvement of the lodgings of the employees of the Water Department, at the Point St. Charles Pumping Plant.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be referred back to the City Architect, with instructions to prepare an estimate of the damage caused to said buildings, so that the amount of said damage may be charged against the Insurance Fund and the balance on the Loan Fund.

24.—(26563) On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a sum of \$6,000 be voted for the cleaning of lanes.

25.—(25779) Submitted a report from the Law Department, stating that there is no proceedings to be taken as regards the communication of Mr. Joseph Horner, concerning his properties on St. André street.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be received.

26.—Submitted a communication from Mr. W. Thouin, anent the purchase of a piece of land for the erection of a market in the northern section of the City.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said communication be annexed to the documents relating to this question, now before the Law Department.

27.—(26532) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that a sum of \$8,069 for extra work be paid to Mr. Alfred Pion, contractor, in connection with the change of location of the Ville Emard main sewer.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

28.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the thanks of the Board of Commissioners, on behalf of the City of Montreal, be transmitted to Honorable Mr. Cochrane, Minister of Railways and Canals, for having granted to the City of Montreal a delay in order to enable the contractors to complete the laying of a syphon under the Lachine Canal, on Atwater avenue.

29.—Submitted a communication from the University Settlement anent the playground on Dufferin Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was